



CHINA DAILY

**THE SEVENTH WORLD INTELLIGENCE CONGRESS**

Seorang pengunjung bermain catur Tiongkok dengan robot cerdas pada The Seventh World Intelligence Congress yang diadakan di Tianjin, Tiongkok dimulai pada Kamis (18/5) dan akan berlangsung hingga Minggu (21/5).

## Korban Tewas Penembakan Massal di Nigeria Capai 80 Orang, Termasuk 3 Staf Kedutaan AS

Polisi setempat mengatakan tujuh pelaku penembakan telah ditangkap.

**ABUJA (IM)** - Jumlah korban tewas akibat serangan puluhan penyerang di dataran rendah Nigeria tengah utara mencapai 80 orang termasuk empat staf Kedutaan Besar Amerika Serikat (AS).

Seperti yang dilaporkan oleh Associated Press, pada Jumat (19/5), penyerang tak dikenal pada Selasa (16/5) lalu menyerang konvoi dua kendaraan pemerintah AS di Wilayah Pemerintah Daerah Ogburu di negara bagian Anambra, Nigeria.

Konvoi itu membawa sembilan warga negara Nigeria, lima karyawan Misi AS ke Nigeria dan empat anggota Kepolisian Nigeria. Mereka melakukan perjalanan sebelum kunjungan yang direncanakan oleh personel Misi AS ke proyek tanggap banjir yang didanai AS di Anambra.

Di lokasi lain, para penyerang menargetkan beberapa desa di distrik Mangu yang

terpencil di Plateau selama serangan yang dimulai sehari sebelumnya Senin (15/5) dan berlangsung hingga keesokan harinya, menurut para warga.

Pemakaman terus dilakukan sejak Kamis (18/5) kemarin di sebagian wilayah Mangu yang terletak 60 kilometer dari Jos, ibu kota negara bagian tersebut.

Polisi mengatakan kepada Associated Press bahwa tujuh tersangka telah ditangkap.

"Ini adalah situasi tembakan sporadis di berbagai desa yang luas," kata Alabo Alfred, juru bicara komando.

Krisis keamanan di wilayah barat laut dan pusat biasa pernah menjadi hambatan perkembangan Nigeria, meskipun negara ini merupakan ekonomi terbesar di Afrika dan salah satu produsen minyak terkemuka di benua tersebut.

Setelah puluhan tahun konflik, para penggembala saat

ini dan mantan penggembala dari suku Fulani mengambil senjata melawan petani karena akses terbatas ke lahan dan air. Serangan-serangan tersebut terkadang merupakan tindakan pembalasan dan sebagian besar terjadi di daerah terpencil di mana pasukan keamanan kalah jumlah dan senjata.

Hingga kemarin, keluarga-keluarga di distrik Mangu di Plateau tidak dapat mengambil jenazah korban di wilayah yang masih berbahaya, kata Philip Pamshak, yang telah membantu dalam pemakaman massal.

Banyak penduduk telah melarikan diri dari wilayah tersebut sementara yang terluka sedang dirawat di berbagai rumah sakit, katanya.

Penduduk juga mengatakan pasukan keamanan baru tiba setelah serangan berlangsung selama satu hari, mengulangi kritik dari para analis bahwa pasukan keamanan terkadang lambat merespons ketika kekerasan terjadi.

Confidence MacHarry, dari perusahaan keamanan SBM Intelligence yang berbasis di Lagos, mengatakan pasukan keamanan Nigeria tidak mampu mencegah atau merespons dengan cepat serangan-serangan seperti itu karena sistem peringatan dini mereka tidak efektif dan mer-

eka kekurangan persenjataan dan personel untuk mencegah serangan-serangan tersebut.

"Untuk sistem peringatan dini dapat berfungsi, kita seharusnya mendapatkan laporan tentang serangan yang akan datang dan mekanisme respons untuk mencegah terjadinya serangan," kata MacHarry.

Sementara itu, polisi yang sedang menyelidiki serangan mematikan terpisah di negara bagian Anambra di tenggara mengatakan dua tersangka telah ditangkap. Serangan terhadap konvoi AS hari Selasa diduga dilakukan oleh separatis kekerasan di wilayah tersebut.

Jumlah korban tewas juga meningkat dari empat menjadi tujuh, termasuk tiga staf Kedutaan Besar Amerika Serikat dan empat petugas polisi, kata Echeng Echen, kepala kepolisian di Anambra.

"Komando kepolisian negara bagian dan lembaga keamanan lainnya bekerja keras, berkolaborasi dengan Pemerintah Negara Bagian Anambra, untuk mencari dan menyelamatkan (dua) pejabat yang hilang" bersama kedutaan, kata Echeng. **tom**

## Pemimpin Negara G7 Siapkan Sanksi Baru Untuk Rusia

**HIROSHIMA (IM)**- Pemimpin negara-negara demokrasi terbesar dunia menghabiskan hari pertama pertemuan Group of Seven (G7) mencari cara baru menghukum Rusia atas invasinya ke Ukraina yang sudah berlangsung selama 15 bulan. Sementara tuan rumah Jepang mendorong pelucutan senjata nuklir bagian dari fokus pertemuan.

Ancaman nuklir Presiden Rusia Vladimir Putin terhadap Ukraina, serangan uji coba rudal Korea Utara (Korut) dan menyaatinya persenjataan nuklir Tiongkok beresonansi dengan upaya Jepang menjadikan pelucutan senjata nuklir menjadi bagian besar dalam pertemuan tersebut.

Pada Jumat (19/5) pemimpin dunia mengunjungi taman perdamaian yang didedikasikan untuk mengenang serangan bom atom pertama di dunia. Usai foto bersama di depan kubah bom yang dibom, puing-puing dan pohon simbolis, para pemimpin dunia akan menggelar pertemuan mengenai sanksi baru terhadap Moskow dengan fokus menekan sumber daya perang Rusia dan meminta pertanggungjawaban pada orang yang bertanggung jawab atas perang.

Rusia sudah negara yang paling banyak didanksi di dunia. Tapi masih terdapat pertanyaan mengenai efektivitas sanksi-sanksi finansial.

Seorang sumber dari pemerintah AS yang tidak disebutkan namanya mengatakan komponen yang akan AS lakukan memisahkan 70 orang Rusia dan entitas ketiga negara itu yang terlibat dalam produksi pertahanan Rusia ke daftar hitam. AS juga akan mensanksi lebih dari 300 individu, entitas, pesawat dan kapal.

Sumber mengatakan negara-negara G7 lainnya juga akan mengambil langkah serupa untuk mengisolasi Rusia dan menekan kemampuannya dalam membiayai perang. Detailnya akan diungkapkan usai pertemuan.

Presiden Dewan Eropa Charles Michel mengatakan Uni Eropa akan fokus untuk menutup celah dan berencana membatasi perdagangan dengan Rusia. Ia mengatakan G7 juga akan menyimpulkan negara-negara lain yang menjadi tamu dalam pertemuan itu mengenai pentingnya penegakan sanksi.

Perdana Menteri Jepang Fumio Kishida yang mewakili Hiroshima saat di parlemen, ingin menjadikan pelucutan senjata nuklir menjadi fokus utama pertemuan. Ia meresmikan pertemuan G7 di Hiroshima's Peace Memorial Park.

Taman yang dikunjungi Andrews menyerahkan detail temuan adanya pengapalan termasuk dari entitas berbasis di Singapura ke Pemerintah Singapura awal Maret lalu. Mencakup setidaknya 45 entitas, Singapore Unique Entity Number mereka, barang yang dikirimkan dan nilainya.

## Disebut Ada Entitas Pasok Senjata ke Militer Myanmar, Singapura akan Tindak Tegas

**SINGAPURA (IM)**- Singapura menegaskan akan bersikap tegas pada siapapun, individu maupun entitas yang melanggar hukum. Ini terkait laporan Pelapor Khusus PBB di Myanmar Tom Andrews mengenai impor senjata junta militer Myanmar yang dikirim dari Singapura.

Kementerian Luar Negeri (Kemenlu) Singapura merespons laporan PBB yang mengungkapkan pasokan senjata senilai 254 juta dolar AS dikapalkan entitas berbasis di Singapura ke militer Myanmar. Meski laporan itu menyebut tak ada indikasi Pemerintah Singapura terlibat.

Disebutkan pula, Singapura tak terindikasi memberikan izin pengalaman semacam itu. Pengiriman senjata ke Myanmar berlangsung antara Februari 2021 dan Desember 2022.

Kantor High Commissioner for Human Rights pada Rabu (17/5) mengungkapkan detail laporan itu. Militer Myanmar mengimpor senjata senilai 1 miliar dolar AS dalam bentuk senjata dan bahan baku pembuatan senjata.

Negara-negara yang terlibat dalam pengapalan senjata ini termasuk Rusia, Cina, India, dan Thailand. Soal Singapura, yang disebut dalam laporan, Andrews menyatakan, pengapalan dilakukan melalui 138 pemasok. Laporan menyebutkan,

memimpin dunia itu didedikasikan untuk mengenang bom atom AS ke Hiroshima pada 6 Agustus 1945. Diperkirakan 140 ribu orang tewas dalam serangan itu dan segelintir penyintas yang masih hidup juga mendorong upaya perdamaian anti-nuklir.

"Sejujurnya saya sangat ragu, Pak Kishida yang mengejar pengembangan militer dan mengubah konstitusi pasifis, dapat membatalkan pelucutan nuklir," kata salah satu penyintas bom atom Nagasaki atau biasa disebut 'hibakusha', Sueichi Kido yang berusia 83 tahun.

"Namun karena mereka bertemu di Hiroshima, saya memiliki sedikit harapan mereka akan menggelar pembicaraan positif dan mengambil langkah kecil menuju pelucutan senjata nuklir," tambahnya.

Pada Kamis (18/5) malam Kishida membuka pertemuan diplomasi global dengan duduk bersama Presiden AS Joe Biden setelah Biden tiba di pangkalan militer terdekat. Kishida juga berbicara dengan Perdana Menteri Inggris Rishi Sunak sebelum pertemuan tiga hari G7.

"Aliansi Jepang-AS) merupakan fondasi perdamaian dan keamanan di Indo-Pasifik," kata Kishida dalam pidato pembukaan pertemuannya dengan Biden.

Jepang yang menghadapi ancaman agresivitas Cina, Rusia dan Korut, sudah memperkuat militernya tapi juga mengandalkan 50 ribu pasukan AS yang ditempatkan di Jepang. "Kami sangat menyambut baik kerja sama yang telah berkembang pesat," kata Kishida.

Biden disambut pasukan AS dan Jepang di Pangkalan Udara Marinir AS, Iwakuni, sebelum bertemu Kishida.

Saat pemimpin-pemimpin G7 menuju Hiroshima, Moskow menggelar serangan udara ke Ibukota Ukraina. Ledakan terdengar di seluruh Kiev pada Jumat dini hari. Serangan udara kesembilan pada bulan ini ke ibukota itu.

Penasihat keamanan nasional Gedung Putih Jake Sullivan mengatakan akan ada pembicaraan mengenai perang di Ukraina.

"(Dan tentang) sanksi-sanksi dan langkah-langkah yang dimainkan G7 secara kolektif, khususnya dalam penegakan sanksi," katanya di Air Force One.

AS sudah membekukan dana Bank Sentral Rusia, membatasi bank-banknya mengakses SWIFT yang merupakan sistem transaksi keuangan global, dan mensanksi ribuan perusahaan, pejabat pemerintah, oligarki Rusia, dan keluarga mereka. **gul**

## Banjir Dahsyat Italia Tewaskan 13 Orang dan Kerugian Miliaran Euro

**CASTEL BOLOGNESE (IM)**- Banjir dahsyat menewaskan setidaknya 13 orang di wilayah Emilia-Romagna utara Italia, menyebabkan kerusakan senilai miliaran euro dan memukul pertanian dengan sangat keras, kata gubernur daerah itu pada Kamis, (18/5).

Hujan deras minggu ini menghancurkan sisi timur wilayah yang dikenal sebagai Romagna, menyebabkan 300 tanah longsor, 23 sungai meluap, sekira 400 jalan rusak atau hancur, dan 42 kota banjir.

"Kami menghadapi gempa bumi baru," kata Presiden Emilia-Romagna Stefano Bonaccini kepada wartawan, sebagaimana dilansir Reuters. Bonaccini merujuk pada gempa bumi yang melanda wilayah itu pada 2012, yang menghancurkan ribuan rumah.

Memperhatikan bahwa sejak saat itu "hampir semuanya" telah dibangun kembali, Bonaccini berkata, "pengalaman itu menunjukkan kepada kami bahwa itu dapat dilakukan, dan kami akan membangun kembali semuanya (lagi), saya yakin akan hal itu."

Korban tewas naik menjadi 13 pada Kamis (18/4) ketika empat mayat lagi ditemukan. Di kota kecil Russi, dua orang, berusia 73 dan 71 tahun, ditemukan tewas bersama di rumah mereka, kata pihak berwenang setempat.

Menurut asosiasi pertanian Coldiretti, lebih dari 5.000 pertanian dibiarkan terendam air di wilayah tersebut, yang mencakup apa yang disebut "Lembah Buah", serta ladang jagung dan biji-bijian.

"Kami telah memperkirakan kerusakan hampir 1 miliar euro (dari banjir itu), jadi bayangkan berapa banyak angka yang akan menin-

gkat" dengan bencana baru itu, kata Bonaccini, seraya menambahkan masih terlalu dini untuk memberikan angka yang tepat.

Banjir tersebut adalah yang terbaru dari serangkaian peristiwa cuaca ekstrem yang melanda Italia selama setahun terakhir, karena bencana yang luar biasa pernah menjadi bagian rutin dari kehidupan.

Pemerintah telah menjanjikan tambahan 20 juta euro untuk bantuan darurat, selain 10 juta euro yang dialokasikan untuk menanggapi banjir sebelumnya dua minggu lalu, yang menewaskan setidaknya dua orang.

Setidaknya 10.000 orang terpaksa meninggalkan rumah mereka, dan banyak dari mereka yang tetap berada di daerah banjir tidak mendapatkan listrik. Salah satu korban tewas hanyut dari rumahnya dan terdampar di pantai sekira 20 km jauhnya.

Dengan banjir yang mengganggu transportasi jalan dan kereta api di seluruh wilayah, serikat pekerja bandara setuju untuk menunda pemogokan yang direncanakan pada Jumat, (19/5) menyusul permintaan dari pemerintah.

Grand Prix Formula 1 pada Minggu, (21/5) di Imola, yang dekat dengan banyak daerah yang paling parah, dibatalkan untuk mengurangi tekanan pada layanan darurat, sementara konser Bruce Springsteen di Ferrara Kamis malam dijadwalkan berjalan sesuai rencana.

Ini adalah kedua kalinya bulan ini Emilia-Romagna dilanda cuaca buruk. Hujan lebat mengikuti berbulan-bulan kekeringan yang telah mengeringkan tanah, mengurangi kapasitasnya untuk menyerap air, kata ahli meteorologi. **tom**

## Gubernur Florida Ron DeSantis Bakal Saingi Trump dalam Pilpres AS 2024

**WASHINGTON (IM)**- Gubernur Florida Ron DeSantis dikabarkan akan maju dalam pencalonan pemilihan presiden Amerika Serikat (AS) 2024. DeSantis akan bersaing dengan Donald Trump dari Partai Republik.

Menurut dua sumber yang mengetahui keputusan tersebut, dilaporkan Reuters DeSantis kemungkinan besar bakal mengajukan dokumen yang menyatakan pencalonannya pada 25 Mei. Adapun pengumuman resmi akan dilakukan pada 29 Mei.

Pewakilan DeSantis belum membalas permintaan untuk komentar. Mantan Presiden AS Trump dalam beberapa pekan terakhir telah meningkatkan serangan politiknya terhadap Gubernur Florida itu.

Menurut jajak pendapat Reuters/Ipsos baru-baru ini, Trump mempertahankan keunggulannya dalam proses

pemilu pendahuluan Partai Republik 2024. Meski demikian, beberapa donatur besar terkenal Republik dikabarkan menginginkan DeSantis terjun lebih cepat dalam pemilu untuk melawan Trump.

Desakan DeSantis untuk tidak ikut pemilihan presiden 2024 sebelum badan legislatif Florida menyelesaikan sesi musim semi awal bulan ini. Serangan-serangan Trump telah merugikan posisi DeSantis dalam jajak pendapat nasional.

Meski demikian, DeSantis dan penasihatnya berharap untuk menggunakan sesi legislatif sebagai batu loncatan untuk pengumuman kampanye mereka. Anggota-anggota parlemen dari Partai Republik juga telah memberi DeSantis serangkaian kemenangan konservatif dalam beberapa bulan terakhir.

Sekadar informasi, DeSantis (44) kembali terpilih sebagai gubernur tahun lalu.

Dia mengalahkan lawannya dari Partai Demokrat dengan unggul hampir 20% poin.

DeSantis dan kubunya memperluas program kupon sekolah negara bagian, melarang penggunaan uang publik dalam upaya investasi berkelanjutan, menghapus program-program keberagaman di universitas negeri, mengizinkan membawa senjata rahasia tanpa izin, serta melarang hampir semua aborsi di negara bagian itu.

DeSantis juga dikabarkan tengah membantu menyiapkan landasan untuk pencalonannya. Komite aksi politik yang mendukungnya, Never Back Down, yang dapat mengumpulkan dana tak terbatas, telah memperkerjakan staf di negara bagian pemungutan suara awal dan menjalankan iklan TV yang memperjuangkan DeSantis guna menjatuhkan Trump. **ans**



REUTERS

**BANJIR DI UTARA ITALIA**

Sedikitnya 13 orang tewas dan ribuan lainnya mengungsi setelah banjir dahsyat di wilayah Emilia-Romagna Utara Italia, Kamis (18/5). Banjir dahsyat itu menyebabkan kerusakan senilai miliaran euro dan memukul sektor pertanian.